



Que hay del cuarto poder?

Un colega acusado

Acostumbrados como estamos a vivir la más amplia libertad de imprenta cuando tenemos en la Presidencia de la República a nuestro primer periodista, don Ricardo, estamos realmente sorprendidos de lo que está ocurriendo con el señor Secretario de Relaciones Exteriores. Don Leonidas ya había asomado una mano cuando las cuestiones con el Representante del Perú, pero nuestro Presidente se la bajó y en brillante reportaje contempló a su ministro y ajustó las cosas dentro del marco de su gran democracia.

¿Por qué nos abandona don Ricardo en este momento? A nuestro entender no se ha atacado la persona del Secretario de Relaciones, se ha transmitido un decir público y general acerca del Secretario de Relaciones Exteriores y el Representante en Panamá; dos funcionarios del Estado, dos altos funcionarios del Estado son los cobijados con un dicho que no es injuria ni es calumnia puesto que no se afirma. Solo en esta hora en que tan mal parada estamos viendo la justicia, pudo pegar esa acusación: ¡Ah don Ricardo, renunciando la Presidencia del Poder Judicial! ¿Qué se han hecho esos hombres? Don Ricardo nos queda, de él esperamos que convenza a su Secretario de Relaciones de que torció el camino. Un funcionario de su altura pública y política no busca la cárcel para un periodista que hace eco de un rumor que perjudica su buen nombre de alta personalidad. Allí está el Juzgado Segundo de lo Contencioso para que justifique ese buen nombre y también está toda esa prensa que ha llevado por todos los ámbitos del país, envuelta en luces de colores, su persona y su nombre; que vaya a ella no para decir que dará con aquel redactor en la cárcel, sino para demostrar que cumple como bueno con sus deberes de alto funcionario. ¿Qué hay del cuarto Poder?

El parquecito de la Dolorosa pide amparo y pide luz

El ornato de la ciudad se siente vejado. El parquecito de la Dolorosa se encuentra en estado lamentable; está convertido en rincón de necidades apremiantes; es necesario que quienes tienen a su cargo la ciudad se cuiden de lo que es su verdadero deber para con el ornato y para con los vecinos. Ese parquecito es muy visto, hay que recordar que hay frente a él una de nuestras visitadas iglesias y que hoy gracias al alto espíritu de esos sacerdotes estilo Fray

Angel esa iglesia es nuestro más hermoso campo espiritual.

Además y aunque parezca mucho decir, también tenemos allí, frente a ese parquecito el famoso Café Viena, el más sonado y más visitado de la ciudad por ser él donde afluye todo el gremio del Arte y de la bohemia. Aquel es el verdadero rincón de la media noche y del cenar sabroso y con poca plata, como que la bohemia es su clientela.

Orión derrota al Herediano por 3 tantos a 2

Alajuela Junior triunfa sobre el Buenos Aires por 4 tantos a 1

Los equipos alinearon así: Orión: Miserville, Sapriza Ara ya II, Monge Salazar, Salas, Oscar, Cortés, Hutt, Hernán y Marchena.

Herediano: Melo, Jeremías, Milton, Salazar, Bonilla, Sandoval, Codo, Neco, Qodríguez, Arrollo, y Fuentes.

Comienza el juego con una entrada del Herediano a todo tren Mezerville trabajó magníficamente y Melo para un buen tiro de Hernán. Godo hace un tiro a dos varas de la casa herediana que Mezerville ataja con verdadera maestría; Fuentes está trabajando muy bien.

A las 10 y 55 minutos Hutt anota el primer tanto para el Orión, de un tiro débil; Neco le

corresponde un minto después anotando de un tiro atroz el primer tanto para el Herediano. Marchena no entra ni corresponde, de a los pases de Hernán y de Hutt. Termina el primer tiempo con un tanto para cada equipo.

En el segundo tiempo el herediano hace entradas continuas por el lado izquierdo. Arroyo hace un tiro suevo que Mezerville lanza a corner; tirada hasta sin resultado. El herediano sigue atacando fuertemente hasta llegar a tener al Orión embotellado bajo una lluvia de tiros que Mezerville ataja; lo mismo que un tiro peligroso que Godo hace a la esquina; Milton que viene portándose a la altura mantiene nulificado a Marchena, también Je-

remías se porta bien siendo el mejor de la defensa herediana. Oscar hace un tiro que quedó en la raya del goal, a las once y cincuenta minutos Hernán anota el segundo tanto para el Orión y seis minutos después anota Oscar el tercer tanto. Terminó el juego a las doce pasadas habiendo anotado Arroyo a las doce en punto el segundo tanto herediano.

Fué Juez Aliredo Esquivei a quien le pegaron después del match por diferencias debidas al primer goal que alegó el herediano, así como por un foul penal que cometió Araya, del Orión contra Arroyo.

Importar abonos buenos para el café y traer al país competentes Ingenieros Agromonos es lo que debe hacer el Gobierno.

Dice don Víctor Polini

El azar nos puso de manos a boca con el caballero don Víctor Polini, agricultor cafetalero que se preocupa grandemente por todos los problemas relacionados con nuestro grano de oro. Abusando de la franca amistad que siempre nos ha brindado, quisimos oírlo acerca de la idea que en otra ocasión lanzamos para que los mata sellos del correo lleven una leyenda que diga: «Tome Café de Costa Rica»; su respuesta fue inmediata de completa aprobación y nos dijo.

Esa es una idea vieja que debió ser acogida por el gobierno hace muchos años; el gobierno es el más capacitado para organizar una verdadera campaña de propaganda para el café de Costa Rica, nadie puede hombrar mejor esa línea tan importante para la vida de la Nación.

Debe también el gobierno preocuparse por la vida del café dentro del mismo país; por la forma de cultivo y de beneficio; aquí no tenemos verdaderos Ingenieros Agrónomos, s a l v o poquísimas excepciones y el gobierno debería preocuparse por hacer venir unos cuantos al país, se necesitan, hay mucho por hacer en materia agrícola, mucho que ilustrar a los agricultores, falta dirección en el ramo. Además, hay otro aspecto también de suma importancia, la cuestión abonos; hay que difundir el abono en las zonas cafetaleras, hacerle facilidades al agricultor para que lo obtenga bueno y abundante; nuestra producción se duplicaría con muy poco esfuerzo en ese sentido. El gobierno puede introducir buenos abonos y venderlos

a precio de costo a los cafetaleros; podría llegar hasta legislar sobre ese asunto y establecer el monopolio de los abonos a fin de que lo tuviéramos siempre, bueno y barato; el gobierno no debe permitir que se agoten los terrenos cafetaleros de la Meseta Central, pues aunque tengamos muchos otros no están en las condiciones de comunicación para movilizar el producto. Hay que pensar siempre en los reveses del negocio y estar preparados contra ellos; duplicando la producción con los mismos sembrados que tenemos, estaríamos a cubierto hasta de los bajos precios, que son el gran peligro para la riqueza nacional.

Hasta aquí las palabras de don Víctor, que reproducimos porque nos parecen de gran importancia.

Cargos conira un Agente de Policía

San Juan de Tobosí, Cartago.

Vecinos de San Juan de Tobosí nos informan que en aquel vecindario pasan por la dificultad de tener un Agente de Policía que además de ignorar todas las funciones inherentes a su cargo, es tan respetuoso del derecho individual que cada hijo de vecino hace lo que le da su regalada gana, a tal extremo que en días pasadas, un machetón o mata siete que tiene una larga cuenta con los Tribunales de Justicia, en estado de ebriedad se llegó a la Iglesia en el momento de un bautizo, dió trompadas, botó y quebró cuanto cayó en sus manos, con gran escándalo; se llamó al Agente de Policía y éste ni siquiera le hablo, se quedó

alelado, lo que obligó al señor cura a proceder con hombría y a sacar a empellones a semejante bárbaro.

Después del hecho no hubo sanción de ninguna clase; ese sujeto hace lo que quiere porque quiere porque el Agente de Policía le tiemblan las piernas. Además hay otra cosa que causa gran disgusto a aquellos vecinos y es que debido a su ignorancia este Agente se ha entregado en brazos de un curandero, ex-castrista de campanillas que hoy es Juez de Paz y que le maneja la cuestión papeles.

De todos estos hechos tiene conocimiento el señor Gobernador de Cartago, quien dice que espera que pronto ese agente se compondrá.

Aires del patriotismo Colombiano

CORO:

Hora es ya de que altivo te aprestes a la lid con el inca falaz que al embate marcial de tus huestes todos vuelven, Colombia, la faz.

Todo buen Colombiano es soldado el momento solemne llegó, el hogar de Colombia es sagrado que lo sepa el peruano invasor.

En Colombia hay un pan y un techo, para todo el que busca su amor mas, sus hijos oponen el pecho al avance de todo agresor.

Hacia atrás los ingratos peruanos, es el grito que dicta el honor si reniegan del nombre de hermanos, que recuerden de Sucre el valor.

Que fulguren los sables que cante la canción de la Patria el cañón recordemos a Turquí, adelante, con nosotros está la razón.

CORO:

Hora es ya de que altivo te aprestes a la lid con el inca falaz que al embate marcial de tus huestes todos vuelven, Colombia, la faz.

ANALISIS CLINICOS

Nuestra cooperación científica permite a su médico diagnosticar con mayor exactitud

Lic. M. J. Grillo hijo

GARANTIA PROFESIONAL

EXACTITUD COMPROBADA

Al señor Director del Colegio de Señoritas

En el número anterior de este semanario pusimos una nota en la cual pedíamos al señor director del Colegio Superior de Señoritas aclarara una noticia que corría con insistencia por la ciudad respecto a un hecho criminal acaecido en Escasú y en que se envolvía a una señorita que decía alumna de aquel colegio. desde luego nosotros no dábamos la noticia, al contrario, dijimos que no la creíamos y que investigado con vecinos de aquel lugar no tuvimos confirmación de tal hecho.

De suerte que el cargo que el señor Director del Colegio nos hace por medio de La Prensa Libre uno de estos días, no tiene razón de ser y solo nos queda lamentar que se nos haya mal interpretado. Pretendimos con la nota dicha poner alerta a la direc

Pasa a la Página 4.

LA RAZA

Grande y vieja raza, cuya antorcha luminosa es sol que no se paga.

La humanidad te contempla, y te admira. Fuerte como David vencerás todo Goliat por fuerte que sea, eres inmortal pues tu muerte sería la muerte del Universo y el alma no muere.

¡España, nido de amores, semillero de héroes, retablo de ideas grandes!

Si desaparecieras, el arte sentiría el dolor más intenso, la poesía entre gemidos se ocultaría en la sombra para llorar por la que fué su madre.

Ni la antigua Europa, ni tus hijas de América te olvidan, pues llevas en tus seno de matrona sublime, el mundo antiguo y el moderno.

En mármoles, bronce frescos inmortales y cuadros eternos está descrita la historia de tus glorias.

En tu pecho se alberga el aliento de los tiempos. En tus sienes el laurel reverdecido de la lira de los poetas. En tus manos la antorcha del derecho y en tu espíritu el aliento cristiano.

¡América, tierra joven, cielo puro y hermoso, si los azares de la suerte, hicieran perder tu supremacía, en Europa a la madre España, tu llegarías a empuñar el cetro del mundo, pues heredaste el valor y virtudes de tu madre. ¡América! tienes la obli-



gación de no olvidar el principio de «nobleza obiga».

El 12 de Octubre, no es solamente la memoria al más grande hecho que se ha realizado en la historia del mundo, es el día en el cual deben recordar las hijas de España, que son hermanas en ideales, hermanas en cultura, hermanas en religión e idioma! Paz

entre hermanas debe ser el lema de vuestra vida... Unión con el lazo espiritual del amor. Avanzan siempre por la amplia vía del progreso, echando fuera de vuestro camino, los odios, los viejos rencores, que impiden vuestra marcha hacia adelante.

La vida humana no está formada más que de recuerdos y esperanzas. Acordaos de las glorias de vuestra madre que también son vuestras y tened fe en vuestro porvenir, fe en vuestros destinos, para que pasados los tiempos, la historia de las repúblicas hispano-americanas pueda condensarse en esta frase: ¡Son dignas hijas de tal madre!

JOSÉ FIGUER DEL VALLE

Nuestros sellos de Correos deben decir Tome Café de Costa Rica

Ya que estamos en el momento de las iniciativas para defender nuestro grano de oro y siguiendo el consejo de la caricatura de la La Tribuna del jueves último, queremos poner nuestro montoncito de arena, gratis desde luego, que no se alarme el Congreso pues no les vamos a exigir a los padres de la Patria tragarse ningún bocado que antes asquearan por su nombre.

En otros países como Cuba, para sus tabacos, El Salvador, para su café, etc. etc., tienen en los sellos de correos una leyenda, ¿por qué nosotros no hacemos lo mismo? Perfectamente puede ponerse en esos sellos una leyenda que diga: TOME CAFÉ DE COSTA RICA. Hablamos del sello que mata la estampilla, sin perjuicio de que éstas también pueden llevar la misma leyenda. Que se haga por lo menos en la correspondencia que pasa por las oficinas de Correos de las cabeceras de provincias, ya que hacerlo con todas las del país sería tardado y costoso.

Queda hecha la insinuación; es lo poquito que podemos por el momento aportar a la propaganda del café y lo hacemos gratis.

CARLOS ROBLES Q.

Ofrece a Ud. su Taller de TAPICERIA DE MUEBELS

Así mismo que Decoración de Cortinajes y los mejores Colchones de Resorte, Clín, Balsa, Paja y todo lo concerniente al ramo.

Veinte años de práctica constante es la Mejor Recomendación que me acredita y la reconocida satisfacción de toda la sociedad josefina.

Como norma: Honradez y cumplimiento

Frente a la Clínica Hernández.

Dr. Jaime Tellini Milliari

MEDICO Y CIRUJANO DE LAS FACULTADES DE BOLOGNA Y ROMA

Ex-subdirector de la Clínica de Enfermedades Tropicales de Bologna. Especialista en enfermedades intestinales.

CONSULTAS: de 9 a 11 y de 2 a 4. — Casos urgentes los atiende a toda hora.

Frente al lado Oeste del Parque Central

Teléfonos: Habitación, 2341. Oficina, 4064.

GUANO DEL PERU

El más rico en propiedades fertilizantes. Contiene: ácido nítrico, ácido fosfórico y potaza.

Pídalo al Almacén de Rómulo Artavia.

Teléfono 3058 — Apartado 653

Fume RADIO (Hecho para que le guste)

Alberto Durán Rocha

Concepto sobre el libro *Toda tú* de Alberto Durán Rocha. Agradezco vivamente el regalo hermosísimo de estos poemas de *Toda tú*, cantar de cantares, poesía vital y triunfal.

Juana de Ibarborou.

Tu alma

Tu alma no tiene la blancura impoluta de nuestros Andes, sino la límpida brillantez de los mundos siderales.

Esencia fina, encerrada en el divino vaso de tu cuerpo, esparce sus virtudes en cada uno de tus gestos, en cada una de tus palabras y aun en la locura de tus besos.

Yo, que me he asomado al abismo insondable de muchas pupilas de mujeres hermosas, jamás he sentido la grata sensación de bienestar que experimenté al ver, en la noche de tus ojazos, tu alma, no blanca como las excelsas cumbres de nuestros Andes, sino brillante y límpida como los mundos siderales.

Tu boca

Tu boca debe ser el cráter de un volcán de pasiones indómitas que enrojecen tus labios voluntarios de chiquilla malcriada.

Yo he querido adivinar en ellos una bacanal de hamadriadas locas y egipanes violadores.

Sí, no lo niegues: algún sátiro, embriagado por la fragancia de tu carne halagadora y fresca, besó tus labios y puso tu boca roja como una fruta madura.

Tu boca tiene el encanto primaveral de los limoneros en flor y la afrodisia de los mordiscos pánicos.

Malas prácticas de las Compañías eléctricas

Muchos vecinos de la ciudad se nos quejan de esa mala práctica de las Compañías Eléctricas, de estar apagando y encendiendo la luz; y se quejan porque dicen que debido a eso se les quema muchas bombillas. Será que de esa manera se le quiere hacer mejor venta a las bombillas que venden las Compañías? No podemos aceptar tal suposición ya que ese proceder sería atentatorio.

Agente de Policía que no cumple con su deber

Piedras Negras del cantón de Mora.

Vecinos de este distrito nos informan de las serias irregularidades que ocurren por allá debidas a la incapacidad del Agente de Policía. Parece que este señor es de un temperamento agresivo que no calza con su condición de autoridad; que tolera la venta de licor clandestino y que se ha dado el caso de permitir la venta de carne de cerdo con frutilla.

Todo lo anterior es tan serio que no dudamos le merecerá atención al cumplido caballero señor León Herrera, quien puede informarse acerca de los antecedentes de ese señor Agente en el Registro Judicial donde parece tiene una historia larga de contar y que no le permite por la ley el ejercicio del cargo que hoy desempeña.

Laboratorio de análisis Clínicos

Lic. Carlos Víquez

TELEFONO No. 4114. APARTADO No. 18

Exámenes de heces, orina, sangre, pus. Cultivos de heces, sangre, pus, orina etc. Reacciones de Wasserman, Besredka, Widal, etc.

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

Justicia es Justicia

Nada tenemos que ver con la política, cumplimos con un deber que nos hemos impuesto, la crítica no es solo para buscar males y defectos, también comprendo el reconocer los bienes y cualidades.

En el cantón de Catedral no acaban de celebrar la gran obra que significa el haber eucausado la acequia las Arias; lo aprecia muy bien ahora que estamos en pleno octubre con malos tiempos.

Además el Municipio no descuida las calles de toda la barriada sur de la ciudad; está atendiendo en buena forma esas calles que debido a su mal estado requieren una constante vigilancia para que no se conviertan en verdaderos atascaderos ni en focos de zancudos.

Justicia es justicia. Cumplimos llevando a los señores del Municipio los agradecimientos de los vecinos del cantón dicho.

Tapicería Francesa de Marius Ferrat

Se hace toda clase de colchones y tela metálica de estilo inglés, Tapicería y Ornamentaciones. Nuestra larga práctica es absoluta garantía para mi distinguida clientela. — Frente a Imprenta Alsina

Alfredo Sánchez M.

ABOGADO Y NOTARIO

Altos del Crédito Hipotecario : Apartado No. 1463.

José P. Zapata

ENCUADERNACION

Se hacen los trabajos más finos y más baratos

Llame al Teléfono 3971 y será atendido inmediatamente

Cerveza y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y sabor

Enchilada criolla

Relaciones quebrantadas.

Nuestro canciller está más bravo que una chicha polaca y con justísima razón, así se lo justificó Joaquincito el de las encíclicas al estilo de los Luises y que se dan en Tiquicia el gran taco de hacerse sentir con solo el Fernandez Montufar.

«El País» ha tratado a don Leonidas como a cualquier pastora que arrea los ganados por donde mas le plazca—error craso—don Leonidas por nada del mundo se deja confundir, el es pobre pero honrado, humilde pero sincero, Secretario de Relaciones Exteriores interiores y gran radio—escucha al 100 X 100 con títulos en español.

«Si estos señores no prueban calumnia tendrán que ir a la penitenciaría a purgar su infamia, o entraré yo en ella» ha dicho nuestro ministro en un arrebato de indignación el mismo día en que la humanidad celebraba la rememoración del Seráfito de Asís, día grande para los humildes en que don Leonidas hubo de exclamar: «Venid ami, hermano calumniador» os beso esa mano con que escribisteis semejante calumnia. Si hermanito, aunque no lo crea.

Tierra en los ojos.

De los mil y tantos expedientes que se tramiten en la Agencia de Policía de Profilaxis y pensiones alimenticias, la mayoría no se basan en la justicia ni en el derecho que existe a la causa, sino

que cada uno proyectó a un cuasi capricho; esa ley en si es un biombo japonés administrado y asistido con pintura para portadas de novelas pornográficas, puestas en baratillo bajo el mandato de un librero que no sabe leer el tipo de imprenta pero si entiende de la «elocuencia» de las estampas gráficas que llegan a pedir su venta.

Muy bien ha hecho el señor Secretario de Estado en el Despacho de Gobernación, hacer una innovación de ese departamento de justicia—Bravo don Santos—De esta vez usted a dado con el índice en la mera llaga de esa Agencia de Policía... (?)

Las malditas polillas.

Si mal no recordamos, en los reglamentos de teatros y por expresa orden de Policía hay un articulado que a las butacas, lunetas etc., a las mujeres de conducta de dudosa «ortografía» se les prohíba la permanencia en dichas localidades. Ya se terminó la temporada de Antonia Herrero, pero en nuestro público ha quedado la mala impresión de que la policía o los gerentes de los teatros no han cumplido con su deber, relajando con ello las buenas costumbres. Todos somos hijos de Dios, dirá alguien por esos arrabales. Muy bien, si el proceder con la lenidad no ofendiera el respeto y la consideración que se merecen nuestras damas.

WALDEMAR WALMAR.

24 Millones en circulación

₡48.00 por habitante

A propósito de lo que publicara un diario de estos días respecto a la circulación existente en el país, se nos ocurrieron algunos comentarios, que por sabidos debemos callarlos, pero como estamos obligados a escribir siempre y es nuestra tarea criticar, aquí venimos con algo que no es crítica para nadie y que sin embargo alcanza a muchos.

Según datos que tenemos a la mano, entre billetes del Banco Internacional, y de Conversión, Certificados de plata, plata en monedas y cobres, hay una circulación aproximada a..... ₡ 24.000.000.00 lo que equivale

a ₡ 48.00 por habitante; no sabemos si esa suma será mucha o poca, de lo que si estamos seguros es que de los quinientos mil habitantes del país, cuatrocientos noventa mil por lo menos, nos coformaríamos con los ocho y que sigan en los bancos y en las grandes cajas particulares los otros cuarenta. Porque así es la cosa señores, de esos 24 millones no circula la mitad, hay escases de medio circulante en todos los mercados del país, falta amplitud aun para operaciones obligadas, las de préstamo son cosas de la otra vida. Le faltan medios al comerciante para comprar su mer-

cadería, al industrial para materia prima o materiales del ramo, al constructor, al agricultor, a todo el mundo, pero al mundo pobre y que trabaja, porque a los que nada le falta tienen la caja llena y no trabajan ni dan trabajo. Es consigna, véase lo que está pasando con los cafetaleros que tenían fondos en el exterior, no quieren traerlos, sin importarles nada ni la nación ni el pueblo de Costa Rica, de esa Costa Rica que todo se los ha dado y que gastan miles de dólares haciéndole la propaganda a su producto. Así se cumple con el adagio, un bien con un mal se paga.

Los anuncios en las paredes de los edificios públicos

Metidos como estamos dentro del marco de censura sana y honrada que nos hemos señalado, no podemos mirar con desduido todo aquello que afecte el ornato de la ciudad y también lo del buen decir de quienes nos visitan.

Esos grandes anuncios en las paredes de los edificios públicos, como la Fábrica Nacional de Licores, la Estación del F. C. al P. y, bárbaros, hasta en el Templo de la Música, han sido autorizados por alguien que pueda hacerlo o mejor dicho hay quien

pueda autorizarlos?

Nuestro actual Presidente dió una prueba de perfecto concepto acerca de este mismo asunto con ocasión de los famosos anuncios de la Plaza de la Artillería, entonces Estación de Camiones, cuando ordenó sin que lo detuvieran las concesiones y contratos hechos, bien que fuera de la ley, pero que eran intereses creados, barrer con toda aquella baranda de cartelones que tan mal decían de la buena presencia del lugar.

A él mismo recurrimos ahora para que se dicten las medidas pertinentes y desaparezcan todos

esos letreros y cuadritos mal pintados que adornan esos edificios públicos. Hay que atajarlos porque sino el día menos pensado nos van a plantar los anuncites en las paredes de Correos y Telégrafos, del Teatro Nacional y quien sabe si hasta en las de la Casa Presidencial.

Váyase con las casas anunciantos, así no habrá el peligro de ir contra quien no tiene la culpa, ya que no sería posible determinar quienes estamparon los consabidos anuncios. Ese asunto puede ser motivo hasta de una ley especial de Policía.

Jorge Ramírez Valido

Sastre cortador

Si Ud. quiere vestir elegante, a precios económicos y con las mejores telas inglesas llegadas al país, en variedad de dibujos, tiene que acudir a esta Moderna Sastrería, en donde quedarán satisfechos los gustos más exigentes.

Trajes en abonos semanales

Desde ₡ 70.00 : Hasta ₡ 120.00
Calle del Cementerio, 125 varas al Este de las Pilas

No, No, No,

No quiera usted mencionar todas sus mercancías en un solo anuncio.

No diga usted en sus anuncios, lo que no es cierto.

No espere que un solo anuncio convenza a todos.

No exagere usted el valor de los productos.

No sea burlón en los anuncios.

No crea usted que debe dejar de anunciar, por que sus negocios no vayan del todo bien.

No crea usted que ha agotado todo lo bueno del anuncio; siempre hay un más allá para el que

sabe buscarlo.

No se preocupe de los resultados, si el anuncio está bien hecho y bien impreso.

No olvide que hay una razón para el anuncio.

No deje de investigar esta razón y anunciarla.

No espere usted que el anuncio lo haga todo; hay algo que debe hacer el anunciante.

No demore usted el envío de su anuncio a «EL CENSOR», y en breve palpará los resultados, siempre satisfactorios.

No anule usted un buen anuncio, siguiéndolo de uno malo.

3246

No crea que se trata del mayor de la lotería de Navidad de España; sin embargo alguna relación puede tener con aquel ya que este número le puede traer beneficio; en buen principio económico todo lo que dejemos de gastar sin privarnos de lo que necesitamos, es beneficio positivo.

No es un misterio, nuestra sociedad conoce bien este número

3246, lo usa diariamente para pedir un ramo hermoso y bello que vaya a adornar su casa o para cumplir con el piadoso deber de enviar una corona al amigo o al pariente muerto. Con ese teléfono consigne lo que usted quiera, un adorno, una canasta, una ancla, una cruz. Es el teléfono de don Gonzalo Jiménez que está siempre en su jardinería Las Plantas.

como usted. No quiera ser el Oráculo de la familia. No hay en el mundo nada tan atormentador, como vivir con una mujer perfecta que todo

siempre un millón de objeciones a todos los proyectos que el marido sugiere para divertirse un poco. Trate de ser el camarada de su esposa.

ORQUESTA LOS MELODIANS

Reyes Ticos del Jazz

José Quesada O., Director

Informes: Cigarrería Brenes

TELEFONO 3448

Lea EL CENSOR

de EDUARDO VARGAS



Tapicería y Colchonería

El único taller en el país que hace sillones confortables, estilo modernista

Garantizamos muy buen trabajo y materiales de primera calidad

Avenida de las Damas
Frente a Fotografía Hernández

Ordene su Calzado a la
Zapatería EL BUFAO
Especialidad en Medidas
Frente al nuevo Edificio del Banco Nacional de Seguros

Queja contra un posta de Correos

Sabemos que el distrito de Rosario se encuentra con la dificultad de que el posta que sirve los correos de San Gabriel, Vuelta de Jorco y aquel distrito no lleva la correspondencia de Rosario sino que la deja en San Gabriel a donde tiene que ir a recogerla el agente de policía, quien por más buena voluntad que tenga no puede prestar toda la atención que requiere este servicio por las obligaciones propias de su cargo.

El inspector de Correos señor Mesén, que conoce muy bien aquella región, pues allí pasó unos cuantos días con motivo de las elecciones presidenciales, manifestó a un conocido suyo, en casa de quien estuvo hospedado esos días, que el Director General de Comunicaciones no quitaría ese posta por tratarse de un inválido. Bien está ese corazón tan compasivo, pero ¿y el servicio? Los vecinos no pretenden ni tienen ningún interés en que lo quiten, lo que quieren es el servicio que necesitan y que se paga, que se le deduzcan unos quince o veinte colones y con esa suma se paga el servicio de recoger esa correspondencia en San Gabriel.

Prefiera siempre

donde le dan mercancía barata, fresca y buena pesa. Economiza y al mismo tiempo tiene la ventaja de obtener el timbre *La Feria* y constante renovación de mercaderías, pues así lo exigen las ventas diarias.

Todo eso lo consigue en la Pulpería de

RUBEN PORTILLA
Teléfono 2322

El Censor

Semanario de Intereses Generales

Administrador y Director:
CARLOS MORA POVEDA
Editor:

Teléfonos:
Administración y
Dirección 3131

Número suelto..... ₡ 0.10
Número atrasado, 0.20

No se devuelven originales

ADMINISTRACIÓN:
150 V. al sur del Colegio
de Señoritas

Suscripción de 5 Números. ₡ 0-50
Circula los Lunes

Viajeros

Para los Estados Unidos, salió Mr. Reed, gerente de las Compañías Eléctricas.

Ayer salió para Cuba la señorita Carlota Lang Sáenz quien va en vía de paseo, le deseamos un feliz viaje.

Lea EL CENSOR

De Panamá

Panamá, 10.— El sorteo verificado hoy dió el siguiente resultado:

1359..... \$ 20,000
5418..... 6,000
3570..... 3,000

Directorio Profesional

Medicos y Cirujanos

Dr. M. Paez (parque Morazán) Teléfono 3035.
Dr. Rafael Calderón Muñoz.
Dr. Rafael Angel Calderón Guardia Tel. hab. 3200, ofi 2812.
Dr. J. Tellini, hab. 2341 ofi 4064
Dr. Benjamín Hernández, hab. 2039 Clínica 2420.
Dr. Alfonso Acosta Guzman hab. 3585 ofi. 3160.
Dr. Rafael A. Grillo, hab. 3862 ofi 3141.
Dr. Luciano Beecho, hab, 2832 ofi. 2455.
Dr. Raúl Blanco C. hab. 4207 ofi, 4208.
Dr. Aniceto Montero, hab. 2882 ofi. 2881.
Dr. Alejandro Montero Segura, hab 2969.
Dr. Oscar Pacheco hab. 2724 ofi. 2565.
Dr. Antonio A. Facio, hab. 2618

ofi. 2243.
Dr. Ricardo Moreno Cañas, hab. 2834 ofi. 3023.
Dr. Julio C. Ovares, hab. 3574 ofi. 3064.
Dr. José María Peralta, hab. y ofi. 2270.
Dr. Antonio Peña Chavarría, hab. 2466 ofi. 3239.
Dr. Roberto Quesada, hab. 2822 ofi. 2821.
Dr. Amancio Saénz, hab. 2997 ofi. 2581.
Dr. Nilo Villalobos, hab. y ofi. 4175.
Dr. Jorga Vega, hab. 4183 ofi. 4245.
Dr. Federico Zumbado hab. 2109 ofi. 2331.
Dr. Jorga Montes de Oca, hab. 2740 ofi. 2950.
Roberto Chacón Paut, hab. rural 27 ofi. 3023.
Dr. Angel Chacón Chacón hab. y ofi. 2313.

FUME FOX GUARDE LAS CAJETILLAS

Agencia comercial de Manuel G. Escalante

Se desea comprar potrero de 4o o 5o manzanas hacia el norte de la Provincia de Heredia; pero a precio racional. También se compra en Río Segundo un terreno de dos manzanas, con casa aunque no sea muy buena.

Ofertas a la Agencia de Manuel G. Escalante Teléfono 2303, Apartado 1252

Al señor director...

ción del Colegio acerca de la versión equivocada y le pedimos que para bien del mismo colegio cambiará la cayada por una aclaración.

Ese fue nuestro deseo, leal y sincero y hoy ya que de esto tratamos, queremos hacerle una insinuación al señor Director del Colegio. Por qué no gestiona con la Secretaría de Educación para que se tomen disposiciones a fin de controlar la venta y uso de la tela de la blusa del uniforme del Colegio? Sería muy conveniente; esa tela se vende a quien la compra y la usa quien quiera. No podría ocurrir que una noche en el ambular bohemio nos encon-

Viene de la 1.a página

tramos con un uniforme del Colegio de Señoritas paseando en automovil en abierta farra? Sin embargo ese uniforme estaría bien llevado puesto que nuestras leyes de policía prohíben ir sin vestido, pero no señalan el color ni clase de las telas que debemos usar,

Crea el Sr. Director que deseamos mantener todos los prestijios de ese Colegio, tan querido y tan recordado por nuestras altas damas y por toda la juventud del país. Pretendemos más bien mejorar esos prestigios y por eso le pedimos esa gestión que tiene para nosotros su motivo, que omitimos ahora.



Si Ud. necesita dinero o vender su casa escriba al ap. 1341

las calles de toda la barriada de la ciudad; está atendiendo en buena forma esas calles que debido a su mal estado requieren una constante vigilancia para que sean verdaderos

ne sentido la gran bienestar que experimenté al ver, en la noche de tus ojazos, tu alma, no blanca como las excelsas cumbres de nuestros Andes, sino brillante y límpida como los mundos siderales.

Todo trabajo en flores, coronas, anclas, cruces etc. Lo encontrará listo en los 1 y 2 de Noviembre.

OCTAVIO LOAIZA

Teléfono 2233. Frente al costado norte del templo de la Soledad

Mueblería

DE RICARDO SILVA

La única que le fía a usted lo que necesita
Situada Frente al Museo Nacional

BAZAR INFANTIL

Situado en la calle del Pacífico entre (El Mar y las Olas).

A precios sumamente bajos se ofrece al público artículos para niños, señoras y caballeros. Gran surtido en medias, sweter, pañuelos, encajes de todas clases, adornos etc. Por encargo se confeccionan canastas para Bebés a gusto del cliente, a precios económicos. — Se reciben toda clase de costuras.

Se atienden por correo ordenes de Provincias — Apartado 1067.

Zapatería La Elegante

de TUTO TORRES

CALZADO cosido y clavado al gusto del cliente.
Especialidad y variedad en calzado fino para señora.

Calle del Cementerio y la botica La Victoria

Lista de la Lotería jugada ayer domingo

1016....	₡ 100	3653....	100
1041....	100	3705....	100
1106....	100	3722....	200
1139....	100	3736....	100
1155....	100	3743....	100
1222....	1000	3745....	100
1238....	100	3790....	100
1262....	200	3836....	100
1269....	500	3943....	100
1322....	100	3979....	100
1369....	100	4004....	100
1370....	100	4072....	100
1381....	100		
1382....	100	4089.....	50
1454....	100	4090.....	50
1505....	100	4091.....	50
1654....	100	4092.....	50
1672....	200	4098.....	50
1704....	100	4094.....	4.000
1768....	200	4095.....	50
1785....	100	4096.....	50
1819....	100	4097.....	50
		4098.....	50
		4099.....	50

1820.....	100
1821.....	100
1822.....	100
1823.....	100
1824.....	100

1825.....	20,000
1826.....	100
1827.....	100
1828.....	100
1829.....	100
1830.....	100

1895....	100	4112....	100
1910....	100	4151....	100
2062....	100	4164....	100
2092....	100	4173....	100
2098....	100	4185....	100
2100....	500	4303....	200
2192....	100	4443....	100
2217....	100	4467....	200
2242....	100	4525....	100
2243....	100	4637....	200
2259....	200	4695....	100
2296....	100	4753....	200
2418....	100	4801....	100
2433....	100	4920....	100
2442....	100	4959....	100
2456....	100	5075....	100
2656....	100	5140....	100
2667....	100	5330....	100
2683....	500	5411....	100
2789....	100	5442....	100
2896....	100	5486....	100
2913....	200	5496....	100
2920....	100	5543....	200
2927....	500	5556....	200
2935....	200	5586....	100
3129....	200	5618....	100
3267....	100	5723....	100
3396....	100	5771....	100
3464....	100	5898....	100
3467....	100	5901....	100
3470....	100	5939....	100
3534....	100		

Las 99 aproximaciones a la centena del ter. premio, de ₡ 20-00 cada uno han correspondido a los Nros. 1801 a 1824 y 1826 a 1900. Además 49 premios de ₡ 80-00 cada uno a todos los números terminados en 25, a excepción del que ha obtenido el premio mayor, y 450 premios de ₡ 100 cada uno a todos los números terminados en 5 a, excepción de los terminados en 25.

CONFECCION DE MUEBLES

en todo estilo sin competencia en calidad y precio.

PUERTAS Y VENTANAS
CARPINTERIA EN GENERAL

Francisco Arias Campos

Calle del Cementerio — Frente a La Venus